



Aux urnes, apprentis citoyens !

A l'image de leurs aînés majeurs, les élèves de nos collèges, apprentis citoyens, ont participé à leur propre élection présidentielle. En effet, avant les vacances, plusieurs classes de 6ème et de 4ème ont mené des projets sur le thème des élections présidentielles dans le cadre de l'Enseignement Moral et Civique.

Les élèves de 6ème, par exemple, ont étudié les programmes des douze candidats. Chaque groupe a réalisé une affiche présentant une mesure dans les douze domaines suivants : Santé, Economie, Relations internationales, Egalité, Travail, Energies, Famille, Culture, Migration, Environnement, Education, Egalité homme/femme. Ces affiches ont ensuite été exposées dans les CDI afin que chaque collégien puisse en prendre connaissance, se forger son propre avis et l'exprimer dans les urnes !

A travers cette simulation de scrutin, les collégiens ont abordé la notion de démocratie et le fonctionnement de la 5ème République ; ils ont également travaillé la compréhension de discours complexes, et ont effectué quelques pas supplémentaires sur leur parcours citoyen.

Portfolio



Documents joints

-  [lassalle](#) (PDF de 134.6 ko)
-  [jadot](#) (PDF de 199.5 ko)
-  [hidalgo](#) (PDF de 278.5 ko)
-  [le_pen](#) (PDF de 560.9 ko)
-  [macron](#) (PDF de 160.2 ko)
-  [melenchon](#) (PDF de 64.8 ko)
-  [pecresse](#) (PDF de 328.6 ko)
-  [poutou](#) (PDF de 285.7 ko)
-  [rousseau](#) (PDF de 176.1 ko)
-  [zemmour](#) (PDF de 134.9 ko)
-  [dupont-aignan](#) (PDF de 127.4 ko)

